
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇心一つに。声高らかに歌った合唱コンクール。 

各ブロック長をはじめ、３年生の皆さん、ブロックでの指導ありがとうご

ざいました。来年は現２年生がみなさんの思いを受け、三中の文化を継承し

ます。 
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青ブロック長 ３年２組 江﨑 礼さん 

（ブロック合唱について） 

今回僕は、ブロック長として、指揮者として、合唱コンクールに臨みました。練習で

は、初日の練習から村岡先生が 1、2年生に熱い指導をしてくださって気合を入れてく

れましたが、なかなか一体感が生まれず、うまくいきませんでした。ですが、他のブロ

ックリーダーが気を回してくれて少しずつ１つになっていくことができて素晴らしい

合唱を奏でることができました。指揮をしながら本当に泣きそうになりました。体育会

とは少し違う感じでのブロック活動、最高に楽しくてよい思い出になりました。 

（１，２年生へ） 

今まで、体育会、文化展で、僕たちについて来てくれてありがとうございました。僕

は、はっきりしない時やふざける時が多くて、なんかあいつと思うこともたくさんあっ

たと思うけど、１、２年生のみんながついて来てくれたおかげで最高の思い出を作るこ

とができたと思います。本当に今まで、僕たち３年生について来てくれてありがとうご 

ざいました。 

黄ブロック長 ３年３組 守田晴喜さん 

（ブロック合唱について） 

ブロック練習が少ない中、完成度の高い合唱で素晴らしい歌を創り上げることができまし

た。悔しい結果でしたがブロックで協力して一生懸命取り組むことができ良い思い出になり

ました。 

（１、2年生へ） 

体育会同様文化展も３年生について来てくれてありがとうございました。来年、２年生は

リーダーとして全体を引っ張る立場になり、１年生は後輩ができ、３年生を支えたり、後輩

を引っ張ったりできるよう頑張ってください。 

赤ブロック長 3年 1組 花木彰樹さん 

（ブロック合唱について） 

皆中学に入って初めてのブロック合唱で 3年生も戸惑いながらのスタートでした。練習か

ら始まり、ブロック練習としては 2回しかない中で、１、2年生の協力もあり、限られた練

習でとてもいいものが作れたと思います。どのブロックも迫力があってよかったです。 

（１、2年生へ） 

体育会に引き続き、文化展お疲れ様でした！！わからないことが多かったり、僕達が不安

にさせたりした時もあると思いますが、ついて来て下さりありがとうございました。１，２

年生は来年もあると思うので 2年生は最高学年として、1 年生は中堅学年になるんだという 

自覚をもってこれから頑張ってください。１、2 年生なら今年度の体育会や文化展をこえる

ものを作ってくれると期待して 

います。 


